

Fecha: 13-02-2026
 Medio: Diario la Región
 Supl.: Diario la Región
 Tipo: Noticia general
 Título: Entrenadores y capitanes anticiparon la edición 129 del clásico regional

Pág. : 16
 Cm2: 639,8

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida

4.000
 12.000

Entrenadores y capitanes anticiparon la edición 129 del clásico regional

Los representantes de Deportes La Serena y Coquimbo Unido participaron ayer de una particular conferencia de prensa que se realizó vía virtual con la finalidad de no impedir el desarrollo del trabajo de ambos equipos.



Por Silvia Ramírez Olmedo.

Entrenar en un horario cercano al que se desarrollará el partido este sábado en La Portada, ha sido la tónica de los planteles de Deportes La Serena y Coquimbo Unido, que vienen preparando con todo el clásico 129.

En la previa del partido Campeonato Chileno y TNT Sports convocaron a una conferencia de prensa la cual

se desarrolló de manera virtual para no impedir el desarrollo del trabajo de ambos staff técnicos.

En ella participaron los entrenadores de ambos equipos, Felipe Gutiérrez y Hernán Caputto, más los capitanes de Deportes La Serena, Sebastián Díaz y de Coquimbo Unido, Sebastián Galani.

Precisamente el DT

PARTIDO ESPECIAL PARA LOS CAPITANES

Para los hinchas el clásico es el partido más importante de la temporada. Independiente de donde se ubiquen los equipos en la tabla de posiciones, son encuentros donde los simpatizantes exigen ganar y jugar con el alma.

Así lo entiende Sebastián Díaz, volante que a pesar de no ser formado en La Serena se siente identificado con los colores por el tiempo que lleva defendiendo la camiseta. "Es un partido distinto. Los que llevamos más tiempo acá lo hemos hecho sentir a nuestros compañeros lo que es el clásico, nos venimos preparando de buena forma, tenemos muchas ganas de sumar, somos locales. Esperamos hacer un buen partido y principalmente que podamos hacer nuestro juego", apuntó el mediocampista en conferencia de prensa.

Por su parte, Sebastián Galani, quien es formado en Coquimbo Unido dijo estar "tranquilo. Somos un plantel que mantuvo una base, sabemos lo que es este tipo de partidos, durante la semana hemos trabajado harto con el profe sobre las cosas que queremos llevar a cabo el fin de semana para traernos los tres puntos desde allá".

ya ha afrontado la situación, algo que reconoce el técnico coquimbano Hernán Caputto.

"Sabemos que vamos a jugar de visita este clásico, pero este plantel ya ha estado en esa situación y saben como se viven los clásicos. No es un partido igual a todos, pero hay que tener la tranquilidad para desarrollar lo que queremos en cancha", expresó el estratega aurinegro.

Caputto también destacó la forma de jugar que tiene su equipo. "La intensidad es parte de lo que me gusta del equipo. Venía de antes, lo hicieron muy bien el año pasado, marca una impronta que siempre tiene Coquimbo de no dar ningún balón por perdido", expresó el DT porteño.

49

08

victorias en el clásico regional registra Coquimbo Unido a lo largo de la historia. De los 128 partidos disputados, Deportes La Serena ganó 32 y el resto lo completan 47 empates. El último enfrentamiento oficial fue el 22 de noviembre de 2025, donde Coquimbo Unido venció 2-1 a Deportes La Serena en el Estadio Francisco Sánchez Rumoroso, manteniendo su racha de victorias consecutivas y consolidándose como campeón de la Liga de Primera 2025.

partidos ganados registra Coquimbo Unido en los últimos 20 clásicos disputados a partir del año 2015. Deportes La Serena de los veinte ha ganado 5 y el resto han sido 7 empates. Cabe recordar que durante varios años, los equipos no se enfrentaron por el Campeonato Nacional por estar en divisiones distintas, pero se vieron las caras por Copa Chile definiendo muchas veces el paso a la siguiente fase en duelos únicos donde los piratas siguieron en camino dentro del certamen.

papayero, Felipe Gutiérrez dijo saber "lo que es Coquimbo actualmente, la estructura que vienen desarrollando. Nosotros hemos trazado un camino, una ruta para generar situaciones positivas para nosotros".

Agregó el entrenador serenense que "las herramientas que hemos entregado en las últimas semanas a nuestros jugadores va apuntada a rivales tan fuerte como son Coquimbo. Hemos trabajado, buscado las virtudes y debilidades del rival", quien además reconoció que aumentar el peso ofensivo ha sido tema en el granate estos últimos días.

"Hemos trabajado en ello, estamos en una mejora constante cada semana" afirmó Gutiérrez.

NO NOS PESA SER VISITA

Lamentablemente por razones de seguridad, las autoridades decidieron que una vez más el partido entre Deportes La Serena y Coquimbo Unido se juegue solo con hinchada local, motivo por el cual los porteños estarán solos en La Portada. Para los jugadores piratas aquello no es tema, porque la mayoría del plantel

DATO

El primer Clásico de la IV Región oficial entre Deportes La Serena y Coquimbo Unido se disputó el 9 de septiembre de 1962, en el Estadio La Portada de La Serena. El partido terminó con triunfo de Deportes La Serena por 4-1, marcando el inicio oficial de esta rivalidad en torneos de Primera División.